

Respecto a movilización social

Defensoría del Pueblo hace un llamado a marchantes a evitar manifestaciones violentas

Boletín de Prensa N. 066
Quito, 22 de marzo de 2012

La Defensoría del Pueblo de Ecuador hace un llamado a los diferentes actores políticos y sociales que se han convocado para realizar una marcha en Quito a mantener la calma y evitar cualquier manifestación de violencia, en pro de la armonía social entre ecuatorianos. La Defensoría del Pueblo considera que es imprescindible que la sociedad tenga espacios de participación donde se construya el diálogo y el respeto a las diferencias.

El único límite del ejercicio de participación ciudadana es el respeto de los derechos de los otros. Así, la Defensoría del Pueblo apela a los ecuatorianos a trabajar por una sociedad que tenga como práctica diaria el respeto de los derechos humanos.

La institución hace un llamado a los actores sociales y políticos a ejercer su derecho a la protesta social en un espacio deliberativo, construyendo espacios de respeto y tolerancia para buscar que de los disensos y consensos se llegue a acuerdos oportunos y legítimos en busca del beneficio social.



Dirección Nacional de Comunicación



youtube



twitter



facebook